

為桜会館改修工事落成式（1月11日）

下妻第一高等学校創立 120 周年記念事業の為桜会館改修工事が完了し、落成式を行いました。記念事業の実行委員長である小倉敏雄同窓会長をはじめ、実行委員であったPTA役員や同窓会役員の皆様、施工会社他関係者の皆様、前校長の秋葉和洋様、前教頭の国府田稔様（現在は筑波高等学校長）に出席していただきました。本校からは、校内実行委員と生徒会役員が参加させていただきました。



為桜会館は創立 80 周年記念事業として建設され、昭和 54 年 8 月 26 日の同窓会総会をもってこけら落としとなっています。以来、40 年以上にわたって、同窓会はもちろんのこと、本校の教育活動にもおおいに利用させていただきました。今回は、男女別のシャワールームやトイレを中心とした改装がなされました。また、2階大広間には、新しい畳が入り、清々しい気分になります。外観についても外壁が塗り直され、綺麗になりました。

個人的なこととなりますが、私は、昭和 54 年 3 月に本校を卒業し、その夏、最初に行われた部活動の合宿でこの為桜会館を使わせていただきました。それから 40 年を経て、今回の改修工事に関わったことに深い感慨を抱いております。

同窓会の皆様のお力により、建設され、多くの卒業生達を育てるために活用され、今回改修を受けたこの為桜会館を今後も有効に活用し、本校に学ぶ生徒の成長のために長く大切に使用させていただきます。



実行委員長挨拶



感謝状贈呈



外観



テープカット